



Francisco Vázquez Rodríguez, diputado de Morena

TOLUCA

Próxima semana habrá lista definitiva de jueces y magistrados que renovará PJ

Mireya Carta

En entrevista a el diputado de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, informó que ya se recibió la primera lista de espacios vacantes en magistraturas y juzgados, aunque aún faltan algunas renuncias, pese a ello, dijo que se busca cumplir con el 50 por ciento de los magistrados y se estima que se necesitarán alrededor de 40 a 50 jueces.

“Estamos hablando de cumplir con el 50 por ciento de los magistrados y acuerdense de los jueces, pues ese número que se determine y que termine. Ellos están hablando acerca de arriba de 40, 50 jueces”, indicó.

No tienen claro el costo de la reforma

En cuanto a la reforma electoral, el legislador mencionó que aún no se tiene claro el costo del proceso, ya que depende del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), por lo que al aprobarse la reforma se pueda en un par de días determinar el presupuesto y buscar los recursos para la contienda del próximo 1 de junio, donde se renovará el Poder Judicial.

“Con todas las reformas y los comentarios que está haciendo el INE, del número de casillas, del número de funcionarios, estamos esperando esa implementación y están esperando esta reforma o este cambio al código para que de ahí partamos y hagamos el presupuesto que se pueda hacer y lo platique-

Buscarán equilibrio

Al ser cuestionado si los aspirantes harán campaña, el morenista manifestó que ese es un tema que debe ser debatido, pues, aunque dijo que no hay un tope de campaña establecido, se quiere tener un equilibrio entre la promoción de los candidatos y la transparencia del proceso.

mos con el Ejecutivo para ver si puede haber una ampliación o algo con el Instituto”, aseveró.

Comité de Evaluación

Vázquez Rodríguez, informó que el Comité de Evaluación se presentará en la primera semana de febrero y que se tendrán todo ese mes para presentar las candidaturas, además mencionó que la lista definitiva de magistrados y jueces se presentará el lunes o martes próximo y se estima que sean alrededor de 27 magistrados y 40 a 45 jueces.

“Es menos de los que se había proyectado y eso va a reducir lo de las casillas y lo de las boletas; estamos hablando de que pueden ser 10 boletas con lo federal y lo estatal...Es que no es la mitad tampoco de los jueces, el juez puede ser uno, donde estamos obligados a que sea la mitad es en la de los magistrados”, expresó.